

# BIG ISSUE

## Danramil Mengunjungi Anak Asuh Stunting Di wilayah Bandongan

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Sep 23, 2022 - 08:40



*Danramil Bandongan serahkan bantuan untuk anak dengan resiko stunting*

MAGELANG - Danramil 03/Bandongan Kodim 0705/Magelang, Kapten Caj Wagino mengunjungi seorang anak beresiko stunting dan menyerahkan bantuan makanan bergizi di Desa Gandusari Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Jum'at (23/9).

Hadir dalam kunjungan diantaranya, Danramil Kapten Caj Wagino, Kepala Desa Gandusari Mustofa Kamal, Babinsa Gandusari Sertu Darkin, Batiwanmil Pelda A Azis dan Aipda Panji S Bhabinkamtibmas Bandongan.

Langsung bergerak cepat, tidak menunggu waktu lama, setelah didapuk sebagai bapak asuh anak stunting tingkat Kecamatan Bandongan, Danramil Bandongan hari mengunjungi salah satu anak resiko stunting di Desa Gandusari.

Bantuan Danramil Bandongan sebagai bapak asuh anak stunting ini diserahkan kepada Arsylla Ayra S (4,5) didampingi sang ibu yakni Banatul K di kediamannya Dusun Krajan, Desa Gandusari, Kecamatan Bandongan, Kabupaten Magelang, Jateng.

Danramil mengakui jika dirinya turun langsung ke desa-desa mengunjungi anak stunting dalam menindaklanjuti gagasan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, SE, MM selaku Bapak Asuh Anak Stunting.

Terkait hal inilah, pihaknya di Koramil Bandongan memberikan kepedulian terhadap warga binaannya yang memiliki anak beresiko stunting.

“Stunting yaitu kondisi gagal tumbuh pada Balita (bayi dibawah lima tahun) akibat kekurangan gizi kronis sehingga anak terlalu pendek untuk usianya,” ujar Kapten Wagino.

Dijelaskan oleh Danramil Bandongan, bantuan yang diberikan memang nilainya tidak seberapa. Namun, ia berharap makanan bergizi yang diberikan tersebut bisa bermanfaat bagi si anak bersangkutan.

“Semoga apa yang telah kami berikan dapat bermanfaat dan menjadi asupan gizi yang baik sehingga anak dapat tumbuh normal kembali serta menjadi amal ibadah bagi kita semuanya,” tandas Kapten Wagino.